
りそんなことはなく皆さん元気に「いってまいります」「ただいま」とお

返事してくれます。特に学生会館パーティーの時に大勢のお客さまの前で

堂々とお話したり、パフォーマンスを披露してくれたりする姿を見ていつ

も感心しております。私も体が続く限り生涯現役の気持ちで在館者の皆さ

んの東京のおばあちゃんであり続けたいと思っております。 

どうぞ寒い日が続きますが、風邪などひかないよう、また何か困った事が

あったら遠慮なく相談に来てください。 

いつでも皆さんのお越しをお待ちしていますよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新春にあたり一言ご挨拶申し上げます 

既に言い尽くされた言葉ではございますが 

とうとう平成最後のお正月を迎えることとな

りました。 

思い起こせば３０年前の平成の幕開け時には

昭和天皇の崩御という深い悲しみと、まだ見ぬ

平成という新しい時代への希望とが交錯する

不思議な感覚を抱いたことを昨日のことのよ

うに思い出します。 

平成は昭和と比べると半分以下の短い時代で 

在館者の皆さん、ご父兄の皆様に新春のご挨拶

を申し上げます。 

私も昨年の暮にとうとう９１歳を迎えましたが、

いまだに元気に学生さんのお世話を細々ながらで

もさせて頂ける事にただただ感謝しております。 

年々足腰が弱ってきて昔ほど学生さんと接する機

会はありませんが、それでも顔を見るたびに「お

はよう」「いってらっっしゃい」「おかえりなさい」 

と声掛けに努めております。 

よく今の若者は挨拶ができないとかコミュニケー 

ション力がないなどと言われますが、私が見る限 

館長 

長谷川 栄子 

代表取締役社長 

長谷川 裕晃 

副館長 

長谷川 真弓 

新成人の皆さん！ 
おめでとうございます！ 

 
本年は２８名の在館者が成人を迎えられました。 

記念すべきこの佳き日をここ東京学生会館で迎え
られました事、心よりお喜び申し上げます。 
対象の成人の皆さんにはささやかな記念品を差し
上げることができました。 

今年から大人の仲間入りをされた皆さんの 
これからのご活躍を楽しみにしております。 
 

Vol ５ 
2019・２ 

 

したが、まさにバブル経済の絶頂期からバブル崩壊を迎え、その後失われ

た２０年などと表現される経済的にはまさに冬の時代に突入しました。 

その他にも東日本大震災や多くの自然災害に見舞われ、決して明るい時代

ではなかったように思えます。 

今年５月から始まる新しい時代がどんな時代になるかは誰にもわかりま

せんが、当会館に在館されている若人はまさに新時代を切り開いて生きて 

いかれる訳です。 

我々スタッフも全力でサポートしてまいりますので、新時代が素晴らしい 

ものになっていくよう共に頑張ってまいりましょう。 

新春のお喜びを申し上げます。 

会館の生活にもだいぶ慣れ、ゆっくりとご家族

でお正月を過ごされた事と思います。 

東京学生会館の番犬として私達を守ってくれ在

館生にも人気犬だった「もも太郎」(ゴールデン

リトリバー)が亡くなって 7 年近くが経ちペット

ロスも回復。もう一度犬を飼おうと思い立ち、今

度は譲渡犬の中から選ぼうと野外イベントに参

加いたしました。 

この日、子犬８匹が保護されており、出生の

秘話を聞いて涙しました。番犬として繋ぎ

っぱなしで飼われていた雌犬が知らないう

ちに妊娠、出産し、困り果てた飼い主が生ご

みと一緒に捨てたというのです。初乳も飲

んでいない子犬達は体が弱く、引き取り手

は４時間毎にきっちりとミルクをあげるこ

とが条件で、昼間仕事を持ちミルクをあげ 

ることのできない私は協会の規定により不可 

となりました。 

又、この他にもマンションで飼う場合１５㎏ 

までの制限の所が多く、体重オーバーとなり 

捨てられるなど、再び犬・猫達が悲しい思いを

しないよう差し上げていないとの事でした。 

「では、９歳の成犬をお願いします」と言うと  

すぐ亡くなってしまうかもしれないので、ペットロスからやっ

と立ち直った我が家では・・・と、この日は引き取る事を 

諦めて落胆して帰宅しました。（NPO 法人しっぽのなかま参照） 

今回は残念でしたが譲渡犬について多くの事を知るきっかけ

となりました。条件をクリアされていて、犬・猫を飼いたいと

希望されている方々に一人でも多くこの現状を知っていただ

き、「救える命」を助けて頂きたく、今回ご紹介させていただき

ました。 

在館生の皆様、ご父兄の皆様、まだまだ寒い日が続きますが 

体調には気を付けてお過ごしください。 

今年も東京学生会館をよろしくお願いいたします。 

８Fラウンジ 
利用時間が延長されました！ 

２０１９年１月５日より 

毎日８：００～２４：００ 

 

大好評のカフェ風ラウンジ

を是非ご利用ください♪ 



 

武蔵野市役所の方々が視察の為当館を訪問されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
国際色豊かな 

ミュージシャンの 
生演奏♪ 

今年もお正月池上本門寺にて、恒例とな

っている献血活動に参加してまいりま

した。東京の三が日は気温こそ低かった 

ものの天気にも恵まれ、とても穏やかな 

気候でありました。そのためか初詣の参

拝客数も例年よりも多かったような気

がいたします。 

そんな中ボーイスカウトの皆さんが募 

街路空間を通したエリアマネジメント活動 
「蒲田東口おいしい道計画」の一環として当会館前
さかさ川通りでおいしい収穫祭が１０/１９～２１
までの３日間に渡り開催されました！ 
地元飲食店による特設店舗や身体にやさしい野菜の
マルシェなど実りの秋にふさわしいおいしいものが
さかさ川通りにたくさん並びました。 

毎年年末恒例となりましたクリスマスライブパーティー 

が開催され、多くの在館生の皆さんにもご参加いただきました。 

 

 

金活動をしてくれ、ライオンズクラ
ブの方達が献血への呼びかけを行
い、私自身も 400mlの献血をしてま
いりました。今後も様々な形でボラ
ンティアに参加していきたいと思い
ます。 
 

 

長谷川裕晃 

 
2022北京パラリンピッ

クスノーボード代表を

めざす大岩根正隆さん 

 
消防団で活躍中 

区議会議員立候補 

予定の加瀬修一氏 

 

管理室から 

お正月が過ぎて会館にも日常の活気が戻っています。 

寒い日が続き風邪をひいている学生さんも見受けられ 

ます。体調に気を付けてこの冬を乗り切りましょう。 

１月から８F ラウンジの利用時間も夜１２時まで延長され

ました。ルールを守って皆様で有意義にご利用下さい！ 

在館者によるダンスパフォーマンス 

正月池上本門寺にて献血活動     
 

 
チケットが当たる
大抽選会で大盛り

上がり！ 


